

HADIAH NATAL UNTUK KAMU

—Pesan dari Yesus



Sudah lama Aku memperhatikan kamu. Aku selalu mengasihimu, dan akan selalu mengasihimu. Bahkan, Aku begitu mengasihimu sehingga Aku datang dengan hadiah istimewa langsung dari hati-Ku ke dalam hatimu. Kamu tidak akan menemukan hadiah ini di toko atau mal mana pun. Hadiah ini tidak dapat diperjual belikan dengan harga tertentu, namun hadiah ini langka dan tak ternilai harganya. Mereka yang memiliki hadiah ini akan sangat diberkati.

Kasih, sukacita, damai sejahtera — itu adalah hadiah-hadiah istimewa-Ku untuk kamu! Kasih yang tidak menghakimi kamu karena warna kulitmu, bagaimana rupamu, atau cara kamu berbicara. Kasih yang memberi. Kasih yang berbagi. Kasih yang peduli. Kasih yang tidak bersyarat dan abadi.

Kasih yang sabar di dalam dunia yang tidak bertoleransi. Kasih yang mengerti ketika orang lain gagal melihat ke dalam hatimu. Kasih yang murah hati dan lemah lembut, ketika segala sesuatu di sekitarmu dingin dan kejam. Kasih yang menghibur kamu dalam kedukaanmu, yang menghibur ketika kamu kesepian.

Kasih-Ku membawakan damai sejahtera ketika kamu bingung, kelegaan ketika kamu lelah, dan kekuatan ketika kamu merasa tidak bisa melangkah lagi. Kasih-Ku akan menenangkan ketakutanmu dan memberimu semangat ketika berhadapan dengan keputus-asaan. Kasih-Ku akan menenangkan sakit hati dan kepedihanmu. Kasih-Ku akan menenangkan pikiranmu ketika suasana bergejolak dan lelah; ia akan menenangkan ketegangan, kekuatiran dan tekanan.

Kasih-Ku adalah hadiah Natal-Ku untukmu. Hadiah itu senantiasa ada bagimu. Maukah kamu menerimanya sekarang?

Aku tidak bisa berjanji bahwa kamu tidak akan

pernah patah hati, kecewa atau kuatir seraya kamu melangkah di jalan kehidupan. Tetapi Aku bisa berjanji untuk memberimu dorongan semangat, panduan, hikmat, dan kekuatan yang kamu perlukan untuk berhasil. Aku berjanji sekali-kali tidak akan pernah beranjak dari sisimu.

Aku mengasihi dan peduli seolah-olah kamu adalah satu-satunya yang ada di dunia. Itulah alasannya mengapa Aku datang ke bumi pada Hari Natal — untuk memberikan kasih-Ku yang luar biasa bagimu!

Yang harus kamu lakukan hanyalah membuka hatimu, dan mengulurkan tangan serta menerima hadiah-Ku untukmu. Kemudian ketika hidupmu di dunia sudah berakhir, Aku akan membawa kamu pulang ke rumah bersama-Ku, di mana tidak ada kepedihan, dukacita, atau pun peperangan. Di sini tidak ada ketakutan, tidak ada kebencian, tidak ada keserakahan atau perselisihan, hanya kehidupan dan kasih yang berkelimpahan, dan lebih banyak lagi.

Jika Anda belum pernah mengalami kasih Yesus yang indah, hati dan jiwa Natal, sekarang Anda bisa melakukannya dengan mengundang Yesus ke dalam hati dan hidup Anda. Anda bisa mengucapkan doa seperti berikut:

Yesus, aku berterima kasih karena Engkau memperlihatkan kasih yang luar biasa dengan datang ke bumi dan mati di kayu salib untukku. Aku ingin mengenal-Mu secara pribadi, aku ingin menerima kasih-Mu dan hadiah-Mu berupa hidup yang kekal. Jamahlah kiranya hidupku dengan kasih-Mu dan tolonglah aku untuk berbagi kasih itu dengan orang lain.

Kiranya Tuhan memberkati Anda dengan hari Natal yang terindah!